RED COMPARTIDA

EL CASO ARIADNA

Puede haber una crisis institucional entre las fiscalías de Morelos y la CDMX, la jefatura de Gobierno y los congresos locales? De esto nos hablan los especialistas. Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, estaría violando lo lo dispuesto por el primer párrafo del articulo 121 constitucional al atacar politicamente a un órgano autónomo de otra entidad federativa e incitar a un organismo autónomo local para atacar a otro organismo autónomo del Estado de Morelos, por lo que el Estado de Morelos puede promover una controversia ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación contra el Poder Ejecutivo de la Ciudad de México y la Fiscalía General de Justicia de esa entidad, todo esto en los términos de lo dispuesto por los incisos d) y k) del artículo 105 constitucional.

o que si logró la posición del gobierno capitalino frente al primer dictamen pericial es que el congreso de Morelos cite a comparecer a su fiscal Uriel Carmona. Morena, que es mayoría en ese órgano legislativo, va a intentar promover una destitución, tal como quería hacerlo el gobernador Cuauhtémoc Blanco desde el principio de su administración.

so en el plano legal ante la fiscalía, en el caso policiaco, con la opinión técnica emitida por el INCIFO de la CDMX, la fiscalía local logró que un juez de control vincule a proceso a Vanessa, presunta cómplice de Rautel, presunto feminicida. El asunto no parece especial sino fuera porque el juzgador fijó cinco meses como plazo para el cierre de la investigación con base en que la pareja fue de las últimas personas que convivieron con la víctima en su departamento. Hay varias dudas, entre otras, el por qué los fiscales capitalinos tardaron cinco días en pedir la información forense que provenía de Morelos.

n otros temas, la Cámara de Diputados, en la oficina de la fracción priista, ya no saben de qué manera llamar la atención y dejar atrás su voto a favor de que las fuerzas armadas se quedaran en la calle hasta 2028. Sucede que nadie se encuentra más urgido de que se haga la alianza "Va X México" que los priistas, por eso mismo quieren que PAN y PRD olviden los trabajos legislativos anteriores, así que levantan la voz y dicen que irán a la marcha en defensa del INE y como no generó mucho impacto, ahora levantan la voz sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación, al que consideran irreal y que no satisface a la nación.